

Kostheim sieht gelb...

Samstag, den 21. Juni 2014 um 21:36 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 21. Juni 2014 um 21:54 Uhr



Nocheinmal aufmerksam machen, wollen Kostheimer Bürger auf die Tatsache, daß demnächst in Wiesbaden das Fällen der Kastanienallee (Lesselallee) auf der Maarau, beschlossen werden soll.

Die Gegner dieser Stadtratsidee sind gerade dabei weitere Unterschriften gegen diese Maßnahme zu sammeln um sie den Wiesbadenern zu übergeben.

Gelbe Bänder an den Bäumen sollen einerseits die Bürger daran erinnern, und dazu auffordern, sich an der Unterschriftenaktion zu beteiligen...

Kostheim sieht gelb...

Samstag, den 21. Juni 2014 um 21:36 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 21. Juni 2014 um 21:54 Uhr

Andererseits soll damit wohl auch der Stadtrat nocheinmal sensibilisiert werden sich dem Bürgerwillen nicht zu verschließen...

(Wir meinen: Demokratie heißt: Volkswille...)